

Antrag Nr. 03-O-01-0040

CDU-Fraktion

Betreff:

Restaurierung der Wappeninsel auf dem Schloßplatz

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert dafür Sorge zu tragen, dass auch die Wappen auf dem Schloßplatz umgehend restauriert werden.

Begründung:

Die Wappen sind nun zwar baulich herausgehoben, aber teilweise erheblich beschädigt und von einem unansehnlichen Teerstreifen umgeben. Wie der Presse zu entnehmen war, sind Gelder für die Restaurierung unverständlicherweise in den vorgesehen Mitteln für die Neugestaltung des Schloßplatzes nicht enthalten. Das Erscheinungsbild des Schloßplatzes wird aber entscheidend mit von den Wappen bestimmt.

Wiesbaden, 15.09.2003

Seibert